

黒木西

黒木西小
学校だより
文責：校長 松尾英二

令和6年12月24日

NO.18



ご来校されたときは、たくさんのお木々と標示板をご覧ください。

八女市教育の日 五年生発表

十一月二日、八女市教育の日イベントに五年生が参加し、総合的な学習の時間に学習した「矢部川の環境とわたしたち」と題して発表しました。スポーツ集会が終わって一週間後ということで、準備をしていくのが難しかったと思いますが、日に日に上手になっていき、当日は堂々と発表することができました。一人一人詳しい説明で、台詞も長かったのですが、みんな落ち着いて分かりやすく説明することができました。客席で見られておられた方は、「よく調べている。発表が上手でよくわかる。」と感想を言ってありました。他の学年も出校日になりましたので、お弁当の準備などありがとうございました。

持久走記録会を終えて

十二月三日、持久走記録会を行いました。今年度から、走るコースと距離を変えましたが、スムーズにできたと思います。校庭を走りまわらないかと思いません。子どもたちは、目標を決めて、それに向かって練習を重ね、本番でも力を発揮することができました。



今年もあとわずか

緑のキャンペーン植樹式典

十二月十九日、五、六年生は、植樹式典に参加しました。七月号でお知らせしていましたように、校庭の桜の木が傷んでいましたので、福岡県樹芸組合連合会事業「私たち、子供たちのための緑のキャンペーン」に応募していましたところ、県下一校だけ選ばれました。七種類の桜の木をはじめ、アオダモ、イロハモミジ、スモモなど二十八種類、三百二十八本の樹木を植えていただきました。多数の来賓に来ていただき、式典は体育館で植樹はあいくの雪のため一部の植樹だけ行いました。まだ小さい苗木ですが、五、六年生が大人になった頃には、花が咲いたり葉が茂ったりして、心や体を癒やしてくれることでしょう。今後大事に育てていきたいと思えます。



すこやかカルタ大会

十二月十八日、三、四年生は、「すこやかカルタ大会」を行いました。地域の少年補導委員さんや警察署生活安全課のおまわりさんに来ていただき、カルタ取りやカルタリレーを通して、社会のルールなどを学びました。このカルタは、青少年健全育成を目的に募集された標語を基に作成されたものです。子どもたちはルールを守って楽しんでいました。貴重な体験をさせていただきありがとうございました。



※卒業式は三月十八日(火)に決まりました。
修了式・・・三月二十四日
令和七年度始業式・・・四月七日(月)
令和七年度入学式・・・四月九日(水)